

[Transcript] El Partidazo de COPE / El comentario de la jornada, por Andrea Peláez (02-10-2023)

antes de este mensaje y el kilómetro 42.

Qué pedazo de fin de semana de Liga hemos pasado y estamos tan solo en la jornada ocho, lo que nos queda por disfrutar muy buenos partidos.

Hemos tenido este fin de semana que nos han dejado al Real Madrid líder, segundo el Barça y tercero el Girona.

El Real Madrid y el Girona precisamente se jugaron el liderato en Montilivi, lo ganaron los blancos.

Tras su victoria por 3 goles a cero, el Barça ganó por la mínima al Sevilla y el Aleti remontó un 0-2 ante el Cádiz para terminar ganando 3-2.

Está la cosa emocionantísima pero para ponerle aún más emoción a los partidos, siempre en el partidazo cada semana te presentamos nuestro comentario, Betfer, en el que te doy unas cuantas pistas para añadirle aún más emoción.

Ya lo sabes, con el combi partido de Betfer puedes agregar hasta 25 variables en una misma puesta y con mayores cuotas puedes apostar a todo resultado, goles, tarjetas, disparos a puertas, goleadores y así le añades aún más emoción a cada partido, el combi partido de Betfer así que Charlie ya tenemos en la cabeza la próxima jornada.

Estoy pensando ya Andrea, por ejemplo el viernes a las 9 Atleti Club Almería, el domingo a la misma hora, cuidado el Barça que visita el campo del Granada y el líder el Madrid que recibe a Osasuna el sábado a las 4 y cuarto.

Buen partido este, el Real Madrid defendiendo el liderato antes de otro nuevo parón de selecciones y Osasuna en mitad de tabla pereando por los puestos europeos que están tan solo a 4 puntos.

Por supuesto vamos a apostar en este partido, entramos en Betfer.es, seleccionamos el combi partido y apostamos a victoria del Real Madrid que marcan ambos equipos en el encuentro y además que hay más de 3,5 goles, apuestas 10 euros y puedes ganar 36.

Déjame Andrea que te destaque otro partido, por ejemplo el Atlético de Madrid que recibe a la Real, cuarto y quinto en la tabla y ambos con muy buena racha de resultados en las últimas semanas.

Desde luego es uno de los partidos del fin de semana, el Atlético viene de ganar el derby y también de remontar ante el Cádiz, un partido que parecía imposible con 0-2 y la Real Sociedad con un chute de energía también tras golear en el derby basco al Atlético 3 goles a cero, vamos a apostar en este partido del Metropolitano, vamos al combi partido de Betfer entramos en Betfer.es desde la web o desde la aplicación móvil y apostamos a victoria de la Real Sociedad en Madrid que al descanso el partido está empatado y que marcan los dos en el encuentro 5 euros en esta apuesta se pueden convertir en 108, esta es la emoción sin límites con el combi partido de Betfer, visita Betfer.es para más información y crea tu suerte, recuerda que este es un mensaje solo para mayores de 18 años, juega con responsabilidad.

A todos nos gusta la emoción de antes de un partido, el debate, la anticipación, aumenta o más esa emoción con el combi partido de Betfer, apuesta más cosas en el mismo partido como el resultado, los goles totales y los goleadores, en una apuesta y con mayores cuotas, el combi partido de Betfer.

Este es un mensaje solo para mayores de 18 años, juega con responsabilidad.